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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

REPUBLICADO POR ERRO MATERIAL

DECRETO Nº 2.578 DE 20 DE OUTUBRO DE 2015.

Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 24.022,98
(Vinte e quatro mil, vinte e dois reais e noventa e oito centavos), ao
orçamento vigente.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, usando de suas atribuições legais em conformidade
com a Lei nº 1.919 de 23 de dezembro de 2014,

D E C R E T A

Art. 1º - Fica aberto o Crédito Adicional Suplementar no
valor de R$ 24.022,98 (Vinte e quatro mil, vinte e dois reais e noventa
e oito centavos), ao orçamento vigente, na forma do anexo.

Art. 2º - Os recursos necessários à abertura do crédito adici-
onal de que trata o Art. 1º desta Lei, serão provenientes de anulação
parcial da dotação orçamentária da despesa, autorizada pela Lei nº
1.919 de 23/12/14, em conformidade com o Art. 43, § 1º, Inciso III da
Lei nº 4.320/64.

Art. 3º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publi-
cação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 20 de outubro de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município

Rodrigo Gama
Secretário Municipal de Fazenda

(interino)
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Alcides Lopes Costa Filho
Secretário Municipal de Saúde

ANEXO AO DECRETO Nº 2.578 DE 20 DE OUTUBRO DE 2015.

PORTARIA Nº 278 DE 22 DE OUTUBRO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, torna
publico o Termo de Instauração de Processo Administrativo Disciplinar, de conformidade com o Decreto nº 2.513/2015,
Anexo I e nos termos do procedimento administrativo nº 01947/2015,
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Atos da Administração

AVISO DE LICITAÇÃO

Tomada de Preços  nº 004/15

OBJETO: Constitui objeto da presente licitação selecionar, observados os critérios descritos neste Edital, a
melhor proposta para o fim de contratação de sociedade empresária especializada à qual caberá a CONSTRUÇÃO DA
PASSARELA EM ESTRUTURA MATÉLICA LOCASLIZADO NA ESTRADA SILVEIRA DA MOTTA KM 14, NA
LOCALIDADE DE PARADA MORELLI – SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, com FORNECIMENTO DE MATE-
RIAL E MÃO-DE-OBRA, EXCETO O TUBO DE CONCRETO ARMADO - PA em conformidade com as especificações
contidas nos anexos I (cronograma físico-financeiro), II  (caderno de encargos), III (plantas/projetos);  IV (planilha
orçamentária de custo, BDI, memorial de cáuculo, memorial descritivo), V ( minuta de contrato) e VI ( metodologia para
cálculo de garantia adicional),anexo VII ( declaração de idôneo) e anexo VIII ( declaração de conformidade com o edital
e seus anexos) ,  que são parte integrante do presente Edital, documentação essa que se encontra disponível no
endereço eletrônico www.sjvriopreto.rj.gov.br. Parágrafo Único: É vedada a subcontratação total ou parcial da execução
do objeto que será licitado no certame regulado pelo presente Edital.
VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$ 305.496,89
TIPO: menor preço por item;    DATA DO EVENTO: 12  de NOVEMBRO  de 2015.   HORÁRIO: 09:30 horas

Tomada de Preços  nº 005/15

OBJETO: Constitui objeto da presente licitação selecionar, observados os critérios descritos neste Edital, a
melhor proposta para o fim de contratação de sociedade empresária especializada à qual caberá a COBERTURA METÁ-
LICA PARA A QUADRA DA COMUNIDADE DE PEDRAS BRANCAS – SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, com
FORNECIMENTO DE MATERIAL E MÃO-DE-OBRA, EXCETO O TUBO DE CONCRETO ARMADO - PA em confor-
midade com as especificações contidas nos anexos I (cronograma físico-financeiro), II  (caderno de encargos), III
(plantas/projetos);  IV (planilha orçamentária de custo, BDI), V ( minuta de contrato) e VI ( metodologia para cálculo de
garantia adicional),anexo VII ( declaração de idôneo) e anexo VIII ( declaração de conformidade com o edital e seus
anexos) ,  que são parte integrante do presente Edital, documentação essa que se encontra disponível no endereço
eletrônico www.sjvriopreto.rj.gov.br. Parágrafo Único: É vedada a subcontratação total ou parcial da execução do
objeto que será licitado no certame regulado pelo presente Edital.
VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$ 276.560,63
TIPO: menor preço por item;    DATA DO EVENTO: 12  de NOVEMBRO  de 2015.   HORÁRIO: 11:30 horas

OBS.: Editais disponíveis no site: www.sjvriopreto.rj.gov.br ( menu licitações ).

INFORMAÇÕES/ DUVIDAS : Secretaria Municipal de Administração, sito na Rua Coronel Francisco Limongi, nº. 125, 3º
andar, Centro. Telefone  (0xx) 24 - 2224 1552, no horário de 09:30 às 16:30 horas.
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 São José do Vale do Rio Preto, 21  de  OUTUBRO  de  2015.

MARCIO LÚCIO BENFICA FERNANDES
PREGOEIRO

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2805

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 7950/2015; ARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto e
a empresa BK PRODUÇÕES ARTISTICAS LTDA; OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a Apresentação de
show artístico com duração de 01h30min a 02h00h (uma hora e trinta minutos a duas horas) da Bruna Karla e Banda, com
inicio as 19h00min horas do dia 31 de outubro de 2015 durante o evento “Dia do Evangélico” no Município de São José
do Vale do Rio Preto. DATA DE ASSINATURA: 16 de outubro  de 2015.

ANA LÚCIA MEDEIROS
 Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios,

Certidões e Licitações- Mat: 079.

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 045/15

Ata da QuadragésimaQuinta Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e doisdias do mês de setembro do ano de dois mil
e quinze, sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresMarcelo
Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Dárcio
Andriolo Machado, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira e Carlos Alberto de Oliveirae, havendo número
legal,às dezessete horas e cinquenta e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida, convidou o Pastor Charles Vasconcelos de Limapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o
Senhor Presidente solicitou que oSegundo Secretário,Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de
nº 44, da Sessão Ordinária do dia quinze de setembrode dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral,
artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 767, protocolo nº 501/15 (Encaminha informações
referentesao Processo Administrativo nº 7377); Ofício GP nº 770, protocolo nº 502/15 (Comunica publicação do demons-
trativo da Receita Corrente Líquida referente ao 2º quadrimestre de 2015); Ofício GP nº 772, protocolo nº 507/15 (Convida
para Audiência Pública destinada à apresentação do Relatório de Gestão Fiscal-2º quadrimestre de 15); Ofício GP nº 758,
protocolo nº 506/15 (Projeto de Lei Complementar que Altera o inciso VI do Art. 79 da Lei Complementar nº 46, de 2013);
Requerimento nº 510/15 Comissão de Finanças (Encaminha calendário de participações dos Secretários para análise do
Orçamento 2016); Requerimento nº 509/15 (Comissão de Justiça e Redação encaminha convite para Servidores do
Executivo, reunião sobre concursados); Requerimento de Urgência,de autoria dosSenhores Vereadores, solicitando
inserção, na Ordem do Dia, dos requerimentos de nºs 509/15 e 510/15); Requerimento de Informações nº 505/15,de
autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões; Indicações Legislativasnºs 504/15 e nº 508/15, de autoria da Vereadora
Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha; Indicações Legislativasnºs 511/15 e nº 512/15,de autoria do Vereador Carlos
Alberto de Oliveira; Indicação Legislativa nº 513/15,de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões; Abaixo-assinado,
de protocolo nº 503/15 (Indica transferência do ponto final da linha São José X Poço Fundo, para Serra do Capim do
Silva) e Ofício da Associação de Moradores do Brucussu, de protocolo nº 500/15 (Informa nomes dos seus representan-
tes legais).A seguir, passou-se à fala do Expediente.Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões,
que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associa-
ção Renasce São José, Representante da Associação de Moradores do Brucussu, Senhor Josias Gonçalves, Represen-
tante da Associação de Moradores de Pedras Brancas, Senhor Amaro Roberto da Silva, Assessores Parlamentares e
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demais presentes . Disse que viria a essa Tribuna, mais uma vez, para que ficasse registrada a necessidade da construção
da nova sede da Escola Irene Lima, em Barrinha, assim também como a construção da creche para que possa atender à
Municipalidade, dizendo que existe uma satisfação grande por parte dele,Vereador Francisco, pela obra da reforma da
quadra, amenizando ali aquela situação, a qual se encontrava precária, e está em sua etapa final e, dentro de alguns dias,
terão o espaço reaberto para as atividades desportistas, e para utilização pelos alunos da Escola Municipal Irene Lima.
Disse, a seguir, que vê isso com bons olhos e mais uma vez agradece ao Senhor João Carlos Rabello, Secretário de
Turismo, Esporte e Lazer, como também ao Prefeito José Augusto. Logo após, destacou que a indicação que acabou de
ser lida pela Primeira-Secretária, Vereadora Rosana Raposo, em relação à necessidade de construção de um manobrador
na Travessa José Duarte Figueiredo, em Barrinha, e que realmente é um caso que traz indignação a sua pessoa, como
 Vereador, e até mesmo como morador e usuário daquela travessa, tendo em vista que a cobrança feita é com razão, por
parte das pessoas que lá moram,  e que acredita que, na maior parte, a ele, Vereador Francisco, como representante do
Município, e talvez até algum outro colega Vereador, e que esse acontecimento se arrasta por bastante tempo, desde o
ano passado, e é uma rua sem saída, na qual tinha uma pequena área, que era utilizada como manobrador e, em
determinado momento, um proprietário daquele local teve a necessidade de construir sua casa, essa construção foi feita,
mas  a metragem do terreno coincidiu ocupar o local que era utilizado para manobrador. A seguir, mencionou que as
pessoas que hoje lá moramestão tendo transtornos em manobrar seus veículos, e infelizmente ele não teve conhecimen-
to do acontecido, naquele momento, mas só, quando a casa já estava praticamente terminada, teve o conhecimento,
porque ela foi feita de forma rápida, até pra sua surpresa, e que, então, levou ao conhecimento do Senhor Prefeito José
Augusto, e ao Secretário de Obras, Guilherme Correia de Sá Pereira, e ao conhecimento do Diretor de Obras, Senhor
Renato Bulhões, que, por coincidência, se assim pode dizer, o irmão do seu Renato Bulhões mora nessa Travessa, e o
tempo estendeu-se e nenhuma ação foi tomada. Destacou, a seguir, que hoje é com tristeza que protocola essa solicita-
ção, através de uma indicação, e espera que agoraesse problema seja resolvido, através de uma desapropriação, para
que ali as pessoas que trafegam possam ter um pouco de conforto, porque é uma travessa de aproximadamente uns
quinhentos a seiscentos metros, numa ladeira, e os carros têm necessidade de ir até o final, tanto os carros dos próprios
Munícipes, como os de pessoas que lá visitam, os de materiais ou mercadorias que são entregues, e infelizmente têm que
andar em um local perigoso, de marcha a ré, para poderem voltar. O Vereador Francisco destacou, a seguir, que já há
serviços básicos oferecidos para a Municipalidade, como, no caso, o serviço de Correio que, quando é feito com a van,
com o furgão, o motorista não sobe, devido ao problema que se tem para manobrar, e que um incidenteaconteceu e,
quando ficou sabendo, ficou mais perplexo ainda, e está preocupado e, por isso, a necessidade de fazer, através de um
documento escrito, infelizmente, para que não só uma conversa, ainda que seja com o Chefe maior do nosso Município,
que não foi ouvida, e talvez agora poderá ser atendida, através dessa indicação.O Vereador Francisco destacou, ainda,
que um veículo da Secretaria de Saúde, uma ambulância, que foi lá atender a solicitação de uma pessoa que estava
passando mal, quase se envolveu em acidente, porque o motorista não conhecia olocal, achando que dava pra fazer o
retorno, e teve que ter ajuda de munícipes para que a ambulância não viessetombar e cair em cima de uma casa, e que,
infelizmente, é uma vergonha chegar a esse ponto de talvez, na comunidade de Barrinha, acontecer um acidente, para
que uma providência possa ser tomada.Logo após, o Vereador Francisco disse que, infelizmente, na semana passada, e
em praticamente quase todas as vindas a essa Tribuna da Vereadora Maria Anunciação, ela faz o registro, como ele
também o faz e os demais Colegas Vereadores, da precariedade da Rodovia Bianor Martins Esteves e da Estrada Silveira
da Motta. Destacou que, na última Sessão, quando utilizou essa tribuna, parabenizando a Vereadora Maria Anunciação,
falou dos buracos, e que isso foi lido hoje, na ata que acabou de ler, sobre as famosas panelas, eque mencionaram que
motoristas que não conhecem a estrada, ao desviar desses buracos, põem em risco a vida das pessoas e, na última
quarta-feira, com tristeza, um conhecido dos Vereadores, o Senhor Alexandre Tavares, se envolveu num acidente, onde
um motorista do Rio de Janeiro, não conhecedor das famosas panelas da Rodovia Bianor Martins Esteves, ao desviar,
chocou-se de frente com ele, numa moto, e então tiveram um acidente de um veículo, envolvendo uma moto, onde o
motociclista teve fraturas expostas em sua perna e em seu braço e, infelizmente, um dia após, mais uma vez, subirem essa
Tribuna para registrar aqui a falta de atenção do Governo do Estado.A seguir, disse ao Presidente que aqui fica uma
pergunta, tendo em vista a falta de ação do Governo do Estado: “Será que o Município não poderia agir, mais uma vez,
porque já foram feitas outras vezes ações da municipalidade para resolver ou amenizar esse problema e entre cinco a dez
minutos após, aconteceu acidente e que lá chegou, e minutos antes tinha uma cena que não visualizou, mas quem estava
ali disse a ele que era uma vergonha, que estavam tapando os buracos da Rodovia Bianor Martins Esteves com terra.
Mencionou que foi questionado sobre o que estão fazendo e explicou o que estavam fazendo, citando a Vereadora Maria
Anunciação, como os demais Vereadores e que lessem as atas da Câmara que são publicadas e que veriam o que estão
fazendo, porque o Legislativo tem a sua atribuição e o Executivo tem a sua.A seguir, solicitou ao Senhor Presidente e aos
demais Vereadores que possam levar esse anseio, essa necessidade ao Prefeito, porque, enquanto o Governo do Estado
não se pronuncia em relação a uma ação, a tapar aqueles buracos, aquelas panelas, talvez, através do Executivo, da



Secretaria de Obras, possam diminuir um pouco o risco que os motoristas e os pedestres, que caminham pela Rodovia
Bianor Martins Esteves e na Estrada Silveira da Motta correm.A seguir, mencionou que fez contato com o Deputado
Estadual Marcus Vinícius e agendou com ele uma ida ao Rio de Janeiro, no próximo dia vinte e nove, e o assunto em
pauta é exatamente a precariedade da Rodovia Bianor Martins Esteves, assim como também da Estrada Silveira da
Motta. Destacou que disse ao Deputado Marcus Vinícius que tanto ele como tantos outros Deputados receberam votos
em São José do Vale do Rio Preto, e que precisam,mostrar São José do Vale do Rio Preto para o Governo do Estado, não
como Município de dez  ou quinze mil eleitores somente, mas a importância dentro do cenário avícola e agrícola, porque
boa parte do que eles põem lá no Centro do Rio, em suas mesas, é produzido em São José do Vale do Rio Preto. O
Vereador Francisco disse, ainda, queé chegado o momento e, se isso não é feito através do Executivo, os dessa Casa não
podem se omitir, precisam mostrar o que é São José do Vale do Rio Preto aos olhos do Governo do Estado e cobrar deles.
A seguir, disse ao Presidente que os Vereadores da Comissão de Obras estarão indo ao Rio, assim como os integrantes
da Mesa que quiserem, e que estendia o convite aos demais Vereadores, no dia vinte e nove, terça-feira, um encontro na
ALERJ, Assembleia Legislativa do Rio de Janeiro, com o Deputado Marcus Vinícius para, juntos, passarem o clamor,
para que possa ser compartilhado com as demais autoridades do Estado e esperam uma ação. Finalizou sua fala,
agradecendo. Inscrito, a seguir, na fala do Expediente, o Vereador DárcioAndriolo Machado, que iniciou cumprimentandoo
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores  e demais presentes. Parabenizou o Vereador Francisco,
dizendo que para tudo têm que lutar em São José, e que São José sempre ganhou os benefícios brigando, pedindo, e que
não é por menos. Disse que considera que têm que pedir e tentar, e que, se participam do Município que pertence ao Rio
de Janeiro, e que, na hora das eleições, o povo de São José foi procurado, deu respaldo ao Governador Luís Fernando
Pezão, deu noventa por cento de votos para ele, e que tinha que ter um pouco de consciência, mesmo com a situação
financeira que atravessa o Brasil, mais um pouco de boa vontade,são obras baratas, em vista desse montão de dinheiro
que se gastou nos estádios, e claro que é verba federal, e agora também, no Rio de Janeiro, um monte de obras que a
Prefeitura, mas com parceria com o Governo do Estado,  gastou  um monte de dinheiro. O Vereador Dárcio destacou que
poderiam ter um beneficiozinho, e que poderiam estar pedindo que a Estrada Silveira da Motta e a Estrada Bianor Martins
Esteves, que não é coisa do outro mundo para um Governo do Estado, que acha que só tem bom senso, que, na verdade,
teve bastante êxito na eleição, e teve noventa por cento dos votos. A seguir, destacou a força do Deputado Marcus
Vinicius, Neskau, que foi o mais votado, que tem força, sim, que tem força como Vice-Presidentee, em São José, foi o mais
votado como Deputado.Disse, a seguir, que acha que têm que procurar essas pessoas para se obter êxito nessa obra,
que não é coisa do outro mundo, e é só pedir, insistir, que vão conseguir. Disse ao Presidente que, aproveitando o
ensejo, do que foi dito aí, na parada de ônibus, lá na Cervejaria, queria pedir a respeito daquele processo, da liberação da
verba, para que seja feita aquela ponte, que é um benefício para São José, trará uma renda, e que dizem quecaiu muito a
renda, e que não é São José, é de tudo, destacando que está sentindo na pele também, e solicitou que a Câmara tenha um
pouco mais de boa vontade e que ponha esse Projeto em pauta, para que possam liberar o dinheiro daquela ponte, e que
consigam mais de cinquenta mil reais ou sessenta mil reaisde imposto por mês, e já está aqui nessa Câmara há bastantes
dias. A seguir, disse que considera que têm que se unir e votar, pedindo que o Presidente e os demais Vereadores o
desculpassem, mas que achava que é benefício para São José do Vale do Rio Preto, e que são representantes para dar
respaldo nessa hora.A seguir, o Vereador Dárcio mencionou também a respeito da saúde e que, dias atrás, subiu nessa
tribuna e falou muito da Agente de Saúde e alguém se ofendeu, e ele, Vereador Dárcio não retira nada que disse, e que
quem faz concurso para Agente de Saúde não precisa Secretário, não precisa ninguém cobrar, e cada um, sabendo da sua
obrigação, que faça, porque se ofenderam porque ele disse e continua dizendo que: “assumiu, que faça e receba; não
recebe todo mês?” A seguir, destacou que ainda mais na questão de Saúde, e que Agente de Saúde é para dar cobertura
à família, a idosos, porque não podem ir lá no posto de saúde, e que vá a Agente de Saúde, mas que , se não tem
consciência, que o Secretário e alguém que administre a pasta cobre e puna,  porque, nesse País, que passa a mão em
cima de funcionários, que alguém cobre dessas pessoas, para trabalhar convictamente com o que ganha, e com o que
aceitou. A seguir, disse que  não é só subir aqui, para falar sobre Agente de Saúde que está trabalhando ou não está
trabalhando, e que cabe ao Secretário cobrar e tem que cobrar, sim, porque estão ganhando e, por sinal, um bom salário
ainda no Município. Disse que, no momento, também queria agradecer muito ao Posto de Saúde da Barrinha, a duas
pessoas que estão ali cumprindo com seu dever, não é o caso de alguém que está censurando, que é o caso da que
trabalha no Posto de Saúde, e que ele, Vereador Dárcio, não sabe se é Agente de Saúde,as Enfermeiras Norma e Maria
Nilda, destacando que teve um acidente dentro da sua firma, esta semana, e o cara caiu de cima do caminhão, lá na rampa
de lavagem de caminhões, e levou cinquenta pontos na cabeça, e que, então, queria agradecer a essas duas pessoas,
foram muito hábeis, que são a Norma e Maria Nilda e que queria deixar aqui seus parabéns e que, como Vereador, queria
dizer ao Secretário que é dessas pessoas que precisa na Saúde, e que igual a essas pessoas precisam muito mais, que é
responsabilidade pelo cargo que ocupa, e amor ao próximo.Disse, a seguir, que está aí o amor ao próximo da Enfermeira
lá do Posto da Barrinha, parabenizando a Maria Nilda, e que ela sempre haja assim e que, agindo assim, Deus protege os
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bons atos que são praticados. A seguir, o Vereador Dárciodisse que, aproveitando a fala, e que tem que censurar também,
pois falou na Agente de Saúde, e que é uma parte paga pelo Governo Federal e que, em São José, infelizmente, tem duas
Agentes de Saúde desviadas da função, e que é crime: Beatriz Duarte, e que, na verdade, acha que é cunhada do Prefeito,
e que, independente de ser cunhada ou não, tem que ter igualdade de condição para todo mundo, e não é protegendo
quem já não trabalhava bem lá no Posto Saúde do Roçadinho, e que hoje está no Hospital, na portaria do Hospital, e
também uma pessoa do Posto Saúde da Jaguara, que se chama Jéssica, protegida, que não trabalhava corretamente lá no
Posto de Saúde da Jaguara, e ainda está desviada do Posto de Saúde da Jaguara para o Hospital.A seguir, o Vereador
Dárcio disse que isso é crime, está usando dinheiro Federal para trabalhar dentro do Hospital de São José do Vale do Rio
Preto. Disse, também,ao Presidente  Lucas, que sabe que não cabe só a ele, mas aos que estão aqui falando, como ele,
Vereador Dárcio, que está falando na Tribuna, e igual falou dias atrás das Agentes e continua dizendo que não retira
nada, porque,  falaram lá que vem a eleição, e não se importa se vem eleição, se não vem eleição, e que não leva a vida
política como ofício, e que leva como a pessoa representante de São José do Vale do Rio Preto, e que já não é criança, já
está bem idoso,  para saber o que quer, o que é certo, e exigiu que é muito certo, e que, na verdade, não estão fazendo
certo.O Vereador Dárcio destacou, a seguir, que está aqui na posição tranquila, porque não sobe na tribuna para falar
abobrinha, sobe na tribuna para ser bastante rígido, e que as pessoas sejam honestas com o que assumem, e que não vão
consertar o mundo, mas que também podem não piorar o mundo, e que a sociedade de que fala é a sociedade, são os de
São José do Vale do Rio Preto, e que têm que olhar para a sociedade. A seguir, pediu desculpas ao Presidente, por mais
uma vez estar nessa tribuna, masque considera que o papel dos Vereadores é cobrar e cobrar, e que, cobrando, vão
conseguir, e que vão cobrar, sim, a Silveira da Motta e a Rodovia BianorEsteves, ao Pezão, ao Neskau, ao Paulo Mello e
ao Rossi, e que, na hora da campanha política, vieram, tiveram êxito e votos, e estão lá no poder, e  têm que cobrar, sim,
e que, cobrando, vão conseguir, porque quem cobra e cobra com razão vai ganhar. Finalizou sua fala, agradecendo e
dizendo ao Presidente queestão aí sempre juntos para um bom trabalho desta Câmara.Inscrita,a seguir, na fala do
Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os
Senhores Vereadores, Representante da Associação Renasce São José, Representantes de Associações de Moradores,
Assessores Parlamentares e demais presentes. Disse que gostaria primeiramente de parabenizar o Vereador Francisco
Lima Bulhões pela sua fala, pela sua preocupação em relação à situação dessas duas vias tão importante para São
José,que estão sendo sempre citadas na Sessão, a Estrada Silveira da Motta e Rodovia Bianor Martins Esteves, e
estender esse cumprimento ao Vereador Presidente Lucas Duarte Rabello, pelas palavras aqui ditas nesta Sessão de
hoje, e também estender a todos os Vereadores, pois é sabido que todos se preocupam com esse problema. A seguir,
destacou que mais uma vez registra que aguardam a ação do Governo do Estado para resolver esse problema tão
difícilem nosso Município. A seguir, disse que queria também registrar brevemente sobre o requerimento de informa-
ções, em relação à Rua da Floresta, requerimento este que fez no ano de 2014, sobre uma possível denominação de
Servidão na Rua da Floresta, e queria mais uma vez registrar que continua aguardando a resposta do Poder Executivo em
relação ao requerimento. Logo após, disse que, em relação à Escola Municipal Santa Isabel, aguardam ansiosamente
pelo término da obra. Mencionou que a Rua Maria Tereza de Oliveira necessita de saneamento e asfaltamento em toda
a sua extensão, e a Rua Manoel Severino, na localidade de Brucussu, também aguarda este atendimento.  Disse, a seguir
que, em relação ao Projeto que foi citado pelo Vereador Dárcio e que foi comentado pelo Vereador Presidente Lucas, em
relação à ponte, gostaria de registrar que as Comissões estão avaliando, estudando os processos, destacando que faz
parte da Comissão de Justiça e Redação, e que o projeto está sendo estudado pela Comissão, da qual também fazem
parte os Vereadores Dárcio e Francisco. Lembrou que outros Projetos também estão sendo estudados pelos Vereadores,
e que , à medida em que os estudos vão sendo concluídos, a Comissão emite o parecer, e espera que seja favorável,
desde que estiver observando a legalidade, como muito bem destacou o Presidente Lucas. Finalizou sua fala, agradecen-
do a atenção de todos.E,havendo ordem do dia,Requerimento de Urgência,de autoria dos Senhores Vereadores, em
discussão e votação, aprovado simbolicamente; Requerimento nº 510/15(Comissão de Finanças encaminha calendário
de participações dos Secretários para análise do Orçamento 2016), em discussão e votação, aprovado simbolicamente;
Requerimento nº 509/15 (Comissão de Justiça e Redação encaminha convite para Servidores do Executivo, reunião sobre
concursados), em discussão e votação, aprovado simbolicamente; IndicaçõesLegislativasnºs 475/15, 476/15 e 477/15,de
autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira, aprovadas simbolicamente; Indicações Legislativas nº 458, 459, 460, 461,
462, 447 e 490/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo, aprovadas simbolicamente;  Indicações Legislativasnºs 480
e 481/15,de autoria do Vereador DárcioAndriolo Machado, aprovadas simbolicamente;  Indicação Legislativa nº 450/
15,de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira,aprovada simbolicamente, e Indicações Legislativasnºs 473, 474, 478/
15,de autoria do Vereador Francisco Bulhões, aprovadas simbolicamente. E,havendo orador inscrito para as Explica-
ções Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e,àsdezenove horase quarenta e doisminutos, o
Senhor Presidente,deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitan-
tes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte e quatrode



setembro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Lei; nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito
adicional especial no valor R$ 321.676,89; Projetos de Leis de nºs 472/15 e 485/12, (Denominação de logradouros);
Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolu-
ção nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de
Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 506/
13 (Cria o Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15
(Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e
achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e dois de setembrode dois
mil e quinze.
Apmc
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Ata nº 046/15

Ata da QuadragésimaSexta Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câma-
ra Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e quatrodias do mês de setembro do ano de dois mil
e quinze, sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresMarcelo
Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Dárcio
Andriolo Machado, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira e Carlos Alberto de Oliveirae, havendo número
legal,às dezessete horas e quarenta e noveminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Logo após, o Senhor
Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do
Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício
GP nº773/15, de protocolo nº 515/15 (Esclarecimentos referentes à meta fixada no Plano Nacional de Educação);
Ofício GP nº 778/15, de protocolo nº 516/15 (Convida para inauguração do CAPS – Centro de Atenção Psicossocial, dia
29/109); Ofício nº 746, de protocolo nº 517/15 (Secretaria Municipal de Saúde solicita cessão de espaço para a
realização da 2ª Mostra de Experiências da Estratégia da Saúde da Família); Ofício da Associação de Moradores do
Brucussu, de protocolo nº 500/15 (Informa nomes dos seus Representantes Legais) e Convite da Secretaria de Ação
Social (Desfile da Primavera da Terceira Idade).A seguir, passou-se à fala do Expediente.Inscrita, na fala do Expediente,
a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores
Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares, o Senhor Josias Gonçalves e
demais presentes. Disse que gostaria de registrar, como já fez nas Sessões anteriores, sobre a Escola Municipal Santa
Isabel, em relação à ansiedade pelo término da obra. Solicitou que ficasse registradotambém , em relação à Jaguara, sobre
a Rua Maria Tereza de Oliveira, que necessita de asfaltamento e saneamento em toda a sua extensão e estender isso
também para a localidade de Camboatá, pois existem alguns trechos de Ruas desta localidade que não receberam asfalto.
A seguir, solicitou que o asfaltamento fosse também feito em toda a extensão da Rua Manoel Severino da Silva, no
Brucussu. Solicitou, a seguir, atendimento para a Rua Vicente Morelli, em relação ao trecho que, quando chove, dificulta
a passagem dos moradores, dizendo que se unia aos demais Vereadores para que este problema seja resolvido. Em
relação à Estrada Silveira da Motta e à Rodovia de Bianor Esteves, disse que aguardam a ação do Governo do Estado do
Rio de Janeiro nestas duas vias, que possuem trechos extremamente danificados e perigosos. A seguir, a Vereadora
Maria Anunciação disse que espera uma solução para este problema e finalizou sua fala parabenizando o Vereador
Carlos Alberto de Oliveira pelo seu aniversário e agradecendo a atenção de todos.Inscrito, a seguir, na fala do Expediente,o
Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentandoo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais
presentes. Agradeceu o Prefeito Municipal e à Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transporte pelo asfaltamento
na Rua João Lima, em Jaguara.Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.E, nãohavendo ordem do dia,e
nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,àsdezoito horase umminuto, o Senhor Presidente,deu por
encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando
os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte e novede setembro de dois mil e quinze,
com Ordem do Diadefinida: Projeto de Lei; nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor R$
321.676,89; Projetos de Leis de nºs 472/15 e 485/12, (Denominação de logradouros); Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria
a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº
1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara
Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello) e Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa Câmara nas
Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de
máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais
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relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e quatro de setembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 047/15

Ata da QuadragésimaSétima Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e novedias do mês de setembro do ano de dois
mil e quinze, sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresMarcelo
Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Luís
Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira e Carlos Alberto de Oliveira,estando ausente o VereadorDárcio Andriolo
Machado e,havendo número legal,às dezessete horas e quarenta e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário,Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse
a leitura das Atas de nºs 45 e 46, das Sessões Ordinárias dos diasvinte e dois e vinte e quatro de setembrode dois mil
e quinze, que, após lidas, foram aprovadas, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presiden-
te solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expedi-
ente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº
782/15 de protocolo nº 519/15 (Comunica paralisação dos Servidores Municipais do dia 28 de setembro); Indicação nº
522/15 de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva e Indicação nº 523/15 de autoria do Vereador Luís Carlos
da Silva.A seguir, passou-se à fala do Expediente.Inscrita, na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva,
que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, o Secretário Municipal de
Meio Ambiente, Senhor Márcio Wermelinger Barbosa, o Diretor da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Senhor
Antônio José Tussoli, a Secretária Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Senhora Cátia Regina Isidoro
Pinto Rento, o Secretário Municipal de Agricultura, Senhor Rogério Caputo, o Chefe de Gabinete, Senhor Fernando
Magno Geoffroy, o Presidente da Associação Renasce São José, Senhor Pascoal Araújo Chaves e demais Representan-
tes, o Presidente da APAE,  Senhor Larri José de Araújo, o Analista Jurídico Jurídico desta Casa, Doutor Luciano
Fernandes Pires, , a  Coordenadora da FAETEC de São José do Vale do Rio Preto, Senhora Ângela Fernandes, Represen-
tantes de Associações de Moradores, Funcionários e demais presentes. Registrou sobre a Estrada Silveira da Motta e
a Rodovia Bianor Esteves, destacando que outros Vereadores também citam constantemente o problema vivenciado
nessas duas vias tão importante para São José e que existem trechos extremamente danificados, que podem colocar em
risco a vida das pessoas, inclusive as que vêm de outras cidades para o nosso Município. A seguir, destacou que é
necessária a atuação do Governo do Estado do Rio de Janeiro e que tenha uma atenção maior com São José do Vale do
Rio Preto, no sentido de resolver esse problema. A seguir, registrou em relação à localidade da Florestae agradeceu ao
Poder Executivo e à Secretaria de , Esporte e Lazer a cobertura da Quadra, citando também que, segundo o Secretário
Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes, brevemente estará havendo atendimento médico nesta localidade. A seguir,
disse que aguarda a resposta do Poder Executivo ao Requerimento que foi feito, no ano de 2014, sobre a denominação
da Servidão Júlio José Vieira, na Rua da Floresta, para que, em caso negativo, possam estar protocolando o projeto de
denominação da mesma. Logo após, a Vereadora Maria Anunciação registrou em relação àCamboatá e solicitou que os
trechos desta localidade que ainda não receberam asfaltamento e saneamento possa estar recebendo este atendimento,
estendendo também esse pedido em relação à localidade do Brucussu, na Rua Manoel Severino da Silva, e destacou que
existem muitas ruas do Município que necessitam de atendimento de saneamento e asfaltamento, e várias indicações
foram feitas pelos Vereadores neste sentido. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação mencionou a indicação que
protocolou nesta Casa, de número 522, em que solicitaatendimento de Médico Ortopedista no Hospital Maternidade
Santa Theresinha, em regime de plantão, todos dias, inclusive em finais de semana, feriados e recessos, dizendo que
considera importantíssimo este atendimento para os munícipes. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.E,
nãohavendo ordem do diae havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria
Anunciação da Silva e,àsdezoito horase cinquenta minutos, o Senhor Presidente,deu por encerrada a Sessão, agrade-
cendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima
Reunião Ordinária, a ser realizada no dia primeiro de outubro de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto
de Lei; nº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor R$ 321.676,89; Projetos de Leis de nºs 472/
15 e 485/15, (Denominação de logradouros); Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador
Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de
Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas
Duarte Rabello) e Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador



Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, em vinte e nove de setembrode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 048/15

Ata da QuadragésimaOitava Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada ao primeirodia do mês de outubro do ano de dois mil e
quinze, sob a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresMarcelo Rabello
Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Luís de Souza Teixeira e Carlos Alberto de
Oliveira,estando ausentes os VereadoresMaria Anunciação da Silva, Luís Carlos da Silva eDárcio Andriolo Machado
e,havendo número legal,às dezessete horas e cinquenta e umminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidou aVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que oSegundo Secretário,Vereador Francisco Lima Bulhões,
fizesse a leitura da Ata de nº 47, da Sessão Ordinária do diavinte e nove de setembrode dois mil e quinze, que, após lida,
foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regi-
mento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 787/15, de protocolo nº
527/15 (Encaminha documento para ser inserido no Projeto de Lei nº 348/15); Ofício GP nº 791/15, de protocolo nº
529/15 (Informa encaminhamento de Indicação Legislativa do Vereador Carlos Alberto de Oliveira); Ofício nº 790/15,
de protocolo nº 530/15 (Informa encaminhamento de Indicação Legislativa do Vereador Dárcio Andriolo Machado);
Ofício GP nº 789/15, de protocolo nº 531/15 (Informa encaminhamento de Indicação Legislativa do Vereador Francisco
Lima Bulhões); Ofício GP nº 793/15, de protocolo nº 532/15(Informa encaminhamento de Indicação Legislativa da
Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha); Ofício GP nº 792/15, de protocolo nº 533/15 (Informa encaminha-
mento de Indicação Legislativa do Vereador Luís de Souza Teixeira); Ofício GP nº 788/15, de protocolo nº 534/15
(Atende Requerimento do Vereador  Francisco Lima Bulhões referente à denominação de logradouro na Barrinha;
Ofício GP nº 535/15, de protocolo nº 535/15 (Projeto de Lei abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$
2.841.000,00 – dois milhões, oitocentos e quarenta e um mil reais) e Indicação nº 536/15 (Indicação de autoria do
Vereador Francisco Lima Bulhões.A seguir,não havendo inscritona fala do Expediente, e nãohavendo ordem do diae
nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,àsdezoito horase cinco minutos, o Senhor Presidente,deu
por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocan-
do os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia seis de outubro de dois mil e quinze, com
Ordem do Diadefinida: Projeto de Leinº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor R$
321.676,89; Projetos de Leis de nºs 472/15 e 485/15, (Denominação de logradouros); Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria
a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº
1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara
Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello) e Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa Câmara nas
Comunidades, de autoria Vereador Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de
máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais
relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em primeiro de outubrode dois mil e quinze.
Apmc.

Ata nº 049/15

Ata da QuadragésimaNona Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câma-
ra Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosseisdias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, sob
a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira e
Carlos Alberto de Oliveira,estando ausentes os VereadoresMarcelo Rabello Neves eDárcio Andriolo Machado e,havendo
número legal,às dezessete horas e cinquenta e trêsminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.
Em seguida, convidouoVereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que o Segundo Secretário,Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 48, da
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Sessão Ordinária do diaprimeiro de outubro de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimen-
tal, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63,
inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 784/15, de protocolo nº 539/15 (Encaminha Balancetes do
Executivo  referentes aos meses de maio e junho de 2015); Ofício GP nº 797/15, de protocolo nº 540/15 (Resposta ao
Requerimento nº 510/15, que solicita comparecimento de diversos Secretários ao Legislativo); Ofício nº 02/15, de
protocolo nº 537/15 (Ordem dos Ministros Evangélicos do Vale do Rio Preto, solicita o espaço para realização do Café
de Comunhão, dia 19 de novembro de 2015); Ofício nº 0817/15, de protocolo nº 541/15 (Ministério Público do Estado
do Rio de Janeiro, requer demonstrativo de pagamento dos subsídios do Presidente dessa Casa Legislativa); Mariana
C. Maciel, de protocolo nº 543/15 ( Solicita informações  sobre o contrato dos funcionários que exercem função
devidamente de acordo com a Lei, sem tirar possíveis vagas de pessoas classificadas pelo último concurso); Ofício nº
757/15, de protocolo nº 538/15 (Secretaria Municipal de Saúde, Convida para 3ª Caminhada para divulgação da
Prevenção contra o Câncer de Mama) e Ofício nº 715/15, de protocolo nº 544/15 (Secretaria Municipal de Saúdesolicita
agendamento para dia 08/10/2015, para que o Secretário Municipal de Saúde possa apresentar prestação de contas).A
seguir, passou-sea fala do Expediente.Inscrito,na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou
cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes . Disse que vinha a
essa Tribuna, mais uma vez, para que ficasse registrada a necessidade da construção da nova sede da Escola Irene Lima,
em Barrinha, assim também como a necessidade da creche para que possa atender à Municipalidade. Parabenizou o
Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, o Secretário de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme
Correa de Sá Pereira e Funcionários, em atendimento a sua indicação referente ao asfaltamento na Rua Francisco José de
Mello Junior, e lamentou que não visualizasse a infraestrutura em relação à captação de esgoto. Finalizou sua fala,
lamentando que, até o momento, não foi realizada a operação tapa-buracos na Rodovia BianorEsteves. E, nãohavendo
ordem do diae nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,àsdezoito horase quinze minutos, o Senhor
Presidente,deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no
plenário, convocando os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia oito de outubro de dois
mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Leinº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial,
no valor R$ 321.676,89(trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta e seis Reais e oitenta e nove centavos); Projetos
de Leis de nºs 472/15 e 485/15, (Denominação de logradouros); Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de
autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de
2013, Diárias de Motoristas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do
Vereador Lucas Duarte Rabello) ; Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa Câmara nas Comunidades, de autoria
Vereador Marcelo Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E
eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, em seis de outubrode dois mil e quinze.
Apmc.

Ata nº 050/15

Ata da QuinquagésimaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosoitodias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira,Marcelo
Rabello Neves e Carlos Alberto de Oliveira,estando ausente o VereadorDárcio Andriolo Machado e,havendo número
legal,às dezessete horas e trintae cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidouoVereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente
solicitou que o Segundo Secretário,Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 49, da Sessão
Ordinária do diaseis de outubro de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer
ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 804/15, de protocolo nº 545/15 (Encaminha parecer da Secretaria Municipal
de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, referente ao Projeto de Lei nº 449/15); Requerimento de informações
nº 549/15, de autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização; Indicação Legislativa nº 548/15, de autoria
da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Ofício nº 136/15, de protocolo nº 547/15, Ordem dos Advogados
do Brasil (Solicita cessão de espaço para realização de palestra) e Ofício PRS/CSO nº42.181/15, de protocolo nº 546/



15 (Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro – parecer das contas do Executivo do exercício de 2014). E,
nãohavendo oradores na fala do expediente e havendo ordem do diaRequerimento de informações nº 549/15, de
autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização,aprovado simbolicamente. E, nãohavendo orador inscrito
para as Explicações Pessoais,àsdezessete horase cinquenta e cinco minutos, o Senhor Presidente,deu por encerrada
a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereado-
res para a próxima Reunião Ordinária, a ser realizada no dia treze de outubro de dois mil e quinze, com Ordem do
Diadefinida: Projeto de Leinº 441/15, que autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor R$ 321.676,89(trezen-
tos e vinte e um mil, seiscentos e setenta e seis Reais e oitenta e nove centavos); Projetos de Leis de nºs 472/15 e 485/
15 (Denominação de logradouros); Projeto de Resolução nº 249/14 (Cria a Tribuna Livre, de autoria do Vereador Lucas
Duarte Rabello); Projeto de Resolução nº 376/15 (Altera a Resolução nº 1.070, de 1º de abril de 2013, Diárias de Motoris-
tas- Mesa Diretora); Projeto de Resolução nº 862/13 (Cria a TV Câmara Web, de autoria do Vereador Lucas Duarte
Rabello); Projeto de Resolução nº 506/13 (Cria o Programa Câmara nas Comunidades, de autoria Vereador Marcelo
Rabello Neves) e Projeto de Lei nº 184/15 (Dispõe sobre a cessão de máquinas da patrulha agrícola).E eu, Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a
presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
em oito de outubrode dois mil e quinze.
Apmc.
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